



Cancela comisiones y saltan suplentes

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El revés que sufrió Adán Augusto el martes con el rechazo del nombramiento de 56 magistrados electorales, obligó imponer a sus senadores un ultimátum para que se presentaran a la sesión de ayer.

Los ausentes, como denunció la priista Carolina Viggiano, los obligó a solicitar licencia, pese a sus tareas legislativas, para que se diera de alta a sus suplentes con derecho a voto.

Esos senadores que andaban de comisiones, una en Estrasburgo, Francia, la zacatecana, Geovana Bañuelos del Partido Verde.

Mientras que los morenistas Saúl Monreal y Cynthia López Castro, la priista, Mely Romero y del Verde, Luis Alfonso Romo del PAN, Verónica Rodríguez se encontraban de comisión en Taskent, Uzbekistán, en la 150 Asamblea Interparlamentaria.

Bueno, menos la priista y panista, todos pidieron licencia para que sus suplentes tomaran protesta y emitieran sus votos.



Con esa maniobra, Adán Augusto logró superar a la oposición que también mantenía senadores ausentes, del PAN, Mauricio Vila, Francisco Ramírez Acuña y Gustavo Sánchez Vázquez y del PRI, su líder nacional y senador, Alejandro Moreno "Alito" adelantó desde temprano que no estarían en la votación, Mely Romero y el coordinador, Manuel Añorve. MC de Clemente Castañeda contó con sus cinco legisladores.

Los números que mantenía ayer Morena le permitía, con esas ausencias, alcanzar los dos tercios que se pide para aprobar esa lista de magistrados electorales, por ello sale sobrando que la oposición le haya dado votos. No los necesitaba.

Ahora, con el nuevo tablero de magistrados electorales, la oposición sabe que Morena buscará ganar, por las buenas o por las malas, es decir si pierde en las urnas, va a querer ganar en los tribunales, para so fue los eligieron.

Esa larga lista para los 30 estados, llegarán con compromiso de color partidista, y obviamente se perderá la imparcialidad para dictaminar los asuntos.

No pierda de vista conque gustó celebró el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña cuando las cifras le daban 86 a favor contra 34 en contra. Morena, podemos decir que está lista para los comicios venideros. Así o más sucio.

PIDE PRI EN SAN LAZARO BAJAR IVA DEL 16 AL 10%

En la Cámara de Diputados que preside el morenista, **Sergio Gutiérrez**, pasó desapercibido, pero más que importante una propuesta de los diputados del PRI, encabezados por su coordinador, Rubén Moreira.

El sinaloense, Mario Zamora propuso bajar el IVA del 16 al 10 por ciento, la idea, dijo es que se pueda, con esa medida fortalecer la economía de los mexicanos, pues recibirían unos 3 mil 500 pesos más que se pagan en las actuales cifras del impuesto.

Recordó que esa propuesta ya se había hecho en el Senado de la república cuando Morena no era gobierno, y que hoy que gobierna pues con su mayoría podría aprobarlo.



Sin embargo, al interior de San Lázaro, hubo oídos sordos y cero comentarios de todos los diputados de Moren y sus aliados del Verde y PT, obviamente encabezados por su líder, **Ricardo Monreal**.

Los priistas empujaron, pero no les alcanzaron los votos y los morenos, simplemente como gobierno ya se les olvidó esa lucha de promover bajar el IVA.

<https://indicepolitico.com/cancela-comisiones-y-saltan-suplentes/>